





Albert Llovera supera los problemas, pero ...

Una vez más el piloto andorrano no ha tenido la suerte como aliada en el Rally Cataluña, un toque en la primera especial de la segunda etapa (El Priorat - La Rbera d'Ebre), concretamente en el cruce del Molar, uno de los puntos míticos de la prueba del RACC, dejó fuera de combate a Llovera-Rozada, cuando estaban empezando a sacar el máximo rendimiento de su Abarth Grande Punto S2000.

Llovera, muy decepcionado por lo ocurrido, comentaba de esta manera el incidente: Es un lugar que conocemos a la perfección y que sabemos como afrontarlo, pero esta vez no ha salido bien. Pensava que al dar gas el FIAT deslizaría, per esta vez no ha sido así (¿ el asfalto ?) y hemos salido rectos contra el terraplen, Hemos dañado el frontal del coche y allí se ha acabado la etapa y posiblemente el rally. El piloto andorrano tiene la opción de acogerse al superrally pero en estos momentos no sabe si habrá tiempo de terminar de reparar su FIAT.

A pesar de la decepción Albert recibió el apoyo de la gran cantidad de público congregado en el cruce de la Figuera y respondió el saludo con su clásicas vueltas sobre su silla de ruedas: Es cierto que los aficionados siempre me dan ánimos y esto siempre se agradece, sobre todo en momentos en que las cosas no han salido como uno deseaba. Hay que seguir luchando para estar de nuevo en la brecha si puede ser mañana mejor.

A parte de completar la última etapa de RallyRACC2009 Rally Cataña Costa Dorada, si es posible. Albert centrará todos sus esfuerzos a partir de ahora en llegar en las mejores condiciones tanto de su estado físico como de su mecánica para afrontar con opciones de triunfo la última prueba del Campeonato de España de Rallys de tierra que se disputará en Cabanas (A Coruña) los días 24 y 25 de Octubre, serán dos días de competición que serán válidos por separado para el mencionado campeonato.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

